

豊栄広報

… 5 … 第89号

昭和42年8月10日

震災復旧の2倍に工事量は119カ所の工事ほぼ完了



悲鳴が街一面にただよい、連日の水攻めに入たちは疲労じとぼうにくれていた。いまこのおなじ場所では車が行きかい、遠くで機立発りの声が聞こえた。——葛塚駅前

農地農業用施設の災害復旧事業は、このほどおおむね完工しました。町災害復興課の調べでは、当初国庫補助事業として申請された119カ所におよび総額七億九千二百万円に達しましたが、国の審定で百十九カ所が補助対象となり事業が施行されました。

農地災害復旧事業

新発田川や、福島潟の堤防欠陥で流失あるいは埋没した農地の復旧は八カ所で七百六十万円の事業費で施工されました。

ことしの橋の作付けに間に合わないよう工事がすいまでは昨年の様子がうそばれました。農業用施設だけを見た場合でもこの百十九カ所で総額六億五、二倍にも相当するといいます。

農業用施設

新発田川や、福島潟の堤防欠陥で流失あるいは埋没した農地の復旧は八カ所で七百六十万円の事業費で施工されました。

工事量は震災復旧の2倍に

昭和42年8月10日

豊栄広報

… 4 … 第89号

あれから一年 ～7.17水害～



七・一七水害から一年を経過しました。そろそろ穂の出はじめた青川と勤労にいそしむ町の人たちの姿からは、もはやあの悲惨な水害のおもかげは見当りません。しかし、水害によつて倒れた木々の家庭はもちろん町としても受けた傷は大きく、これないやすにはまだまだ良い年月が必要です。

災害復旧事業はほぼ完了しました。原因となった加治川の堤防はすでに完成し、本工事がすんでいます。しかし、この町に水害の夢がなくなつたという保証はありません。町では福島潟の放水路建設をして恒久対策の推進に力をそそいでいます。(写真は、水害當時と同じ場所を撮影したものです)。

そろそろ穂の出はじめた青川と勤労にいそしむ町の人たちの姿からは、もはやあの悲惨な水害のおもかげは見当りません。しかし、水害によつて倒れた木々の家庭はもちろん町としても受けた傷は大きく、これないやすにはまだまだ良い年月が必要です。

災害復旧事業はほぼ完了しました。原因となった加治川の堤防はすでに完成し、本工事がすんでいます。しかし、この町に水害の夢がなくなつたという保証はありません。町では福島潟の放水路建設をして恒久対策の推進に力をそそいでいます。(写真は、水害當時と同じ場所を撮影したものです)。

新井郷川の水害は流しきれいに流れ失せ前となり対策本部では素直に「下のどを下のどへ」として土地危から須戸をのぞむ」ことがありました。町では福島潟の放水路建設をして恒久対策の推進に力をそそいでいます。(写真は、水害當時と同じ場所を撮影したものです)。

最初の救援物資輸送ルートだった新潟長浦水原線。真夏の大陽のもと自転車通学の中学生の白いワイシャツにも平和が感じられる。(写真右) —長浦出張所前—

樹木は取り払われ堤防は新設された。すっかり姿をかえてしまった新潟里山部。外見平和でのどかなこの部落には、まだ応急仮設住宅で不自由な生活をおくっている人たちもいるのだ。(写真左) —新潟中—